

en su mayor parte con posterioridad á la construcción árabe y á la reedificación hecha por D. Pedro. En él existen muchos hermosos salones con magníficos artesonados, (entre ellos una estancia admirable que dá á la fachada, y cuyas paredes sostenidas por columnas, revisten el oro y los colores, y los mismos encantadores arabescos que embellecen los aposentos del piso bajo), y un lindísimo oratorio de arquitectura gótica, fabricado de orden de los Reyes Católicos, y de gusto semejante al de la iglesia de San Juan de los Reyes en Toledo.

El altar, que es de azulejo, representa la Visitación de Nuestra Señora, viéndose en el frontal la Anunciación, y entre muchos adornos la bella y memorable divisa de los augustos Fundadores TANTO MONTA, (1) con el yugo: y sus iniciales F. I.

En este mismo piso se encuentra el dormitorio del Rey D. Pedro, que es la última habitación situada en el lado izquierdo del Alcázar mirando hácia los jardines. En el techo de la parte del muro comprendida entre dos puertas que una tras otras cierran una de las entradas de esta estancia, se ven pintadas cuatro calaveras, y junto á otra

---

(1) Tanto monta Isabel como Fernando